

La CARICOM et Cuba célèbrent le 43e anniversaire de leurs liens



La Havane, 5 juillet, (RHC).- La CARICOM, la Communauté des Caraïbes, et Cuba ont mis en exergue leurs liens de coopération à l'occasion ce lundi du 43e anniversaire de la création de ce bloc régional.

Au cours d'une modeste cérémonie organisée à La Havane, Halim Majeed, ambassadeur du Guyana à Cuba, a rappelé que son pays, la Jamaïque et Trinité et Tobago ont décidé de concert de briser le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis appliquent contre Cuba, et d'établir des relations avec notre pays avant la formation de la CARICOM.

Le diplomate guyanais a d'autre part remercié Cuba de son aide dans les domaines de la santé et de l'éducation.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/99089-la-caricom-et-cuba-celebrent-le-43e-anniversaire-de-leurs-liens>



Radio Habana Cuba